



ジャンプ

野田市立尾崎小学校
4年生 11月号
令和6年11月1日

日中は暖かくても、朝夕はめっきり寒くなり、秋の深まりが感じられるようになりました。

学習するにも、読書をするにも最適な季節になってきました。また、9日の音楽発表会に向けて、朝の会や帰りの会で素敵な歌声が響いています。持久走練習も始まりました。12月3日(火)に持久走大会が行われます。一人ひとりの頑張りに声援を送っていただけたらと思っています。今月もご協力のほど、よろしくお願いいたします。



【生活目標】「友達を思いやる気持ちを持とう」

○言葉遣いの再確認 ○自分がされて嫌なことは人にもしない

今月の学習予定

国語・ごんきつね

社会・野田市にゆかりのある人たち

算数・垂直，平行と四角形・分数

理科・秋の生き物，理科室の使い方

総合・校外学習について

図工・飛び出すハッピーカード

体育・ミニハードル走・鉄棒，ポートボール

道徳・ドッチボール，

ふるさを守った大イチョウ

音楽・せんりつの重なりを感じ取ろう

お知らせとお願い

☆後期になり、「尾崎っ子のきまり」を再確認しました。きまりの中には、クロームブックの使い方，下校後の過ごし方なども合わせて確認させていただきました。ご家庭でもきまりについて一緒に再確認していただき、励ましの声掛けをよろしくお願いいたします。

☆11月9日(土)おさきっこ音楽発表会が行われます。発表会に向けて、休み時間も楽器の練習をしたり，合唱練習に一生懸命取り組んだりしてきました。当日は発表会にふさわしい服装(ジャージは避ける)で出演させてください。4年生の発表は，1番目となりますので，時間に余裕をもってお越しください。また，観賞のマナーとして，演奏の最中には出入りしないよう，お願いします。

最近の様子

*毎日の音読，ご協力ありがとうございます。国語の「一つの花」の学習を通し，太平洋戦争中の生活についても学びました。今の時代と比べて，食べているものや，生活の仕方が異なることに，子どもたちは驚きを感じていました。並行読書として，戦争を題材とした物語や絵本を取り上げ，戦争について学ぶことができました。

*図工の学習で「フクロウ」の描き方を学びました。どんな羽の色にしようかな，どんな形にしようかな，など想像を膨らませながら，オリジナルのフクロウを描くことができました。歌声発表会の日には，絵を廊下に展示しますので，ぜひ足を運んでいただき，ご覧ください。